



Fitch pone a Chipre en perspectiva negativa pero de momento mantiene el "B"

26 de marzo de 2013 | 13h03 | actualizado a las 13h03

Nicosia, 26 mar (EFE).- La agencia de calificación Fitch puso hoy a Chipre en perspectiva negativa, pero mantiene la nota "B" del país.

En un comunicado, Fitch señaló que cuenta con que la crisis del sistema bancario chipriota tendrá consecuencias negativas para su economía, lo que aumenta el peligro de que empeoren las finanzas estatales.

Todo ello a pesar del acuerdo alcanzado con el Eurogrupo, que ofrece al país liquidez a corto plazo y un préstamo de 10.000 millones de euros.

La agencia de calificación estima también que el cierre de los bancos la semana pasada y las restricciones a las transacciones cuando abran de nuevo esta semana constituyen de facto un control de movimiento de los capitales, a pesar de la participación de Chipre en la Eurozona.